

COMMUNIQUE DE PRESSE

Nantes, le vendredi 21 novembre 2025

Municipales 2026 - Soirée d'ouverture de la campagne au Salon Mauduit 1000 Nantaises et Nantais au rendez-vous de «La Gauche unie pour Nantes» pour lancer la campagne : faire et refaire société en cultivant la justice

A 114 jours du 1er tour des élections municipales 2026, la Gauche unie pour Nantes avait donné rendez-vous avec Johanna Rolland au Salon Mauduit pour son lancement de campagne : près de 1000 personnes, jeunes, retraités, actifs, habitants de tous les quartiers ont répondu à l'invitation lancée par Johanna Rolland, Marie Vitoux, Robin Salecroix et tous les partenaires* engagés pour répondre aux défis sociaux et écologiques, ensemble, pour que Nantes donne les mêmes chances à chacun de ses enfants, protège et émancipe.



Cette soirée de lancement, joyeuse et engagée était placée sous le signe de la mobilisation, des militants, des sympathisants mais aussi de la société civile, notamment des **acteurs associatifs et culturels**, en écho avec la rencontre nationale qui se déroulait aujourd'hui à Nantes, avec les interventions de **Marie-Hélène Nivollet et Héréba Touré**, militants associatifs des quartiers populaires. Les animations musicales en live ont été réalisées par deux jeunes artistes nantaises : **Gina et McKenzie**.

Un projet de justice

Par Johanna Rolland, «*ma candidature, c'est une promesse que je fais pour Nantes, pour ses habitantes et ses habitants. Notre promesse pourrait se résumer ainsi : faire vivre tout ce que nous aimons à Nantes, faire vivre ce qui fait Nantes, faire et refaire société en cultivant la justice. Justice sociale, justice écologique, une ville qui se bat sans relâche contre le sexisme, contre le racisme et toutes les discriminations, une ville sûre, une culture qui foisonne, accessible à toutes et tous, le pouvoir d'agir aux associations, le choix de services publics pour toutes et tous, c'est cela ma vision pour Nantes. C'est cela le choix que je vous propose avec la gauche unie pour Nantes*».



Un seul projet : celui de faire et refaire société, avec et pour les Nantais

Ces élections municipales, dans tout le pays et à Nantes, constituent une étape importante à 18 mois de l'élection présidentielle, pour faire barrage à l'extrême-droite quand le Rassemblement national progresse élection après élection et que les digues sautent parfois à droite. De son côté, la droite nantaise a tranché pour un candidat de droite rétrograde dont l'outrance et les dérives ne ressemblent guère à l'humanisme nantais. A force de dénigrement, ils sont en réalité parfois devenus les adversaires de Nantes. C'est contre ce discours du démantèlement et de la division que nous sommes mobilisés. Pour protéger les Nantaises et les Nantais, pour protéger nos valeurs.

***La Gauche unie pour Nantes** avec Johanna Rolland (PS) : Marie Vitoux (Ambitions communes - Les Ecologistes), Robin Salecroix (PCF), Marlène Collineau (L'Après), Gildas Salaün (PRG), Valérie Coussinet-Ndiaye (UDB), Aziliz Gouez (Territoires 44), Gaspard Florin-Camagna (Debout!), Marc Letourneux (Place Publique), Séverine Figuls (Parti animaliste) et Elhadi Azzi (Génération écologie).

« C'est un **choix entre deux visions de société** : d'un coté le candidat de droite rétrograde qui cultive les fractures et le dénigrement de Nantes, le candidat du déclin, adversaire de Nantes. De l'autre, la gauche unie qui porte un projet de rassemblement des forces de Nantes, **un projet de justice et d'espérance pour les classes moyennes et populaires**» a précisé Johanna Rolland.

Pour Marie Vitoux (Ambitions Communes / Les Écologistes), «à celles et ceux qui désespèrent, nous voulons apporter un projet porteur d'espérance, pour plus de liens, pour plus de justice, pour plus d'écologie ; un projet pour que Nantes reste une ville fière et solidaire.

Parce qu'une ville où la gauche unie avec les écologistes est aux commandes, c'est une ville qui fait confiance aux habitants des quartiers populaires pour décider, qui permet à tout le monde de se loger et d'accéder à une alimentation de qualité, qui encourage les initiatives. C'est aussi une ville qui rompt avec le gaspillage frénétique de nos ressources et qui prépare un avenir désirable.”

Robin Salecroix (PCF), « Les communistes sont heureux de contribuer à ce lancement de campagne. Une campagne que nous voulons mener au service des nantais, sur les contenus, projet contre projet face à une droite rétrograde et réactionnaire. Pour que Nantes soit demain encore un bouclier protecteur pour les salariés, jeunes, retraités et familles populaires de notre territoire. »



Les premières mesures rappelées au cours du meeting :

- **le logement pour tous**, avec une plus forte régulation publique de la production neuve, avec 40% de logements sociaux et 20% de logements abordables pour les classes moyennes et populaires
- **la gratuité des transports en commun élargie** à 15 000 Nantais par l'élargissement de la tarification solidaire
- **le doublement de l'effort** en faveur du vélo
- la nature qui gagne du terrain avec l'objectif de **doubler la superficie des espaces débitumés**
- **un goûter gratuit, sain et équilibré, dans les écoles** maternelles et élémentaires, en plus du petit-déjeuner que nous proposons déjà aux enfants qui en ont besoin
- la création d'une **Maison des enfants**, service public inédit en France dédié à leur santé mentale
- une plateforme d'accompagnement pour les **parents solo** afin de soutenir les familles monoparentales
- l'élargissement de l'accès aux aides de la « **Carte blanche** » **notamment aux classes moyennes** pour plus de bénéficiaires



Contact presse : presse@johannarolland.fr - 06 70 43 68 48